



LEEN LA CONSTITUCION. Nueva York, diciembre 11. Actores, una ex-congresista y un ex-miembro del Tribunal Supremo de Estados Unidos se congregaron ayer en Nueva York, para una lectura de la Constitución norteamericana. Se trataba de un acto organizado por una sociedad que lleva el nombre del finado Juez Supremo, William O. Douglas. La lectura tuvo lugar en el Teatro Broadway. Izquierda a derecha: Henry Fonda, Melvyn Douglas, Myrna Loy, Anne Jackson e Eli Wallach y la ex-congresista Helen Gehagan Douglas, sentada, y el ex-jefe de la Corte Suprema, Abe Fortas.

OPEP Discute el Sábado Nuevo Precio Petróleo

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, Dic. 11 (AP). — El Ministro de Petróleo Mana Said Al-Otaiba dijo hoy que todos los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), "están dispuestos a llegar a un acuerdo de transacción" sobre el aumento del precio del producto, en la víspera de la iniciación de la reunión de la OPEP, constituida por los miembros árabes de la OPEP.

El Ministro Al-Otaiba dijo, según una entrevista difundida hoy por el Servicio Estatal de

Noticias de los Emiratos Arabes Unidos, que existe "general acuerdo" sobre el "principio" de que debería imponerse un aumento del precio del petróleo.

Sobre una reciente jira por los principales países miembros de la OPEP, Otaiba dijo que "la brecha que separa los diferentes puntos de vista (dentro de la OPEP), es ahora mucho más estrecha".

Mañana se iniciará la reunión de la Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo (OPAEP), que precederá a

la de todos los miembros de la OPEP, a partir del sábado próximo también en esta capital del Golfo Pérsico.

Los analistas pronostican que la Organización decidirá un aumento del cinco por ciento en el precio de 1979.

Numerosos soldados con ar-

— Favor pase a la Pág. 68.

Comprueban que Existió la Estrella de Belén

LOS ALAMOS (Nuevo México), Dic. 11 (UPI). — Un investigador astrofísico dice que los análisis de computadora, muestran una serie de fenómenos celestes ocurridos hace unos 2.000 años, que podrían haber

— Favor pase a la Pág. 75.

Predicen Duplicación del Precio de la Carne en E.U.

WASHINGTON, Dic. 11 (UPI). — Los expertos predicen un panorama de la economía norteamericana para los próximos dos años que incluye la duplicación del precio de la carne picada, recesión y un aumento en las tasas de interés.

Dos equipos de economistas predijeron que el año próximo habrá recesión, aunque mucho menor que la de 1973 y 1974.

Un destacado economista, Albert Sommers, prevé que el crecimiento real de la economía en 1979 será muy inferior al de este

año.

El investigador afirmó: "Un tercio de los expertos creemos que habrá recesión y no esperamos una clara victoria sobre la inflación, aunque pensamos que su índice disminuirá con el correr de 1979".

También se mostraron pesimistas los técnicos de Chase Econometric Associates, una subsidiaria del Chase Manhattan Bank.

Las proyecciones de ese

— Favor pase a la Pág. 75.

En un Cinco por Ciento Subirá Precio Petróleo

JDDAH (Arabia Saudita), Dic. 11 (UPI). — Los precios del petróleo serán aumentados el cinco por ciento el año próximo, según pronosticó hoy el Diario saudita "Al-Bilad".

En la nota periodística procedente de Abu Dhabi, donde el sábado próximo los 13 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), mantendrán una reunión ordinaria para fijar los precios para el año entrante, el periódico de Jiddah dijo que es probable que la OPEP "incrementará los precios el cinco por ciento" en 1979.

Antes de la reunión de la

OPEP, deliberarán en Abu Dhabi los 10 miembros de la Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo (OPAEP).

Entre los delegados de esa reunión previa se encuentra el Secretario de Petróleo de Libia, Iz El Din Al Mabrouk, que manifestó que el aumento ya está decidido y que lo que se tratará será el porcentaje del mismo.

Los miembros de la OPAEP son Argelia, Bahrain, Egipto, Irak, Kuwait, Libia, Qatar, Arabia Saudita, Siria y los Emiratos Arabes Unidos.

Según el periódico, "fuentes

— Favor pase a la Pág. 75.

Ejército Vuelve a Ocupar las Calles de Teherán

TEHERAN, Irán, Dic. 11 (AP). — Las tropas iraníes volvieron a ocupar la capital esta noche, dando a entender que el Gobierno Militar reimpone su autoridad tras una pausa de dos días.

Los soldados habían sido retirados durante el punto culminante de la fiesta religiosa musulmana del Moharran, para evitar chocar con los adversarios religiosos y políticos del Sha Mohammed Reza Pahlavi.

Para contrarrestar el rumor de que otra protesta multitudinaria tendría lugar mañana, el

Gobierno anunció cada hora por la radio que la ley marcial volvería a estar en vigor de las 21.00 a las 05.00 y que las manifestaciones públicas estaban prohibidas. El Gobierno había reducido el plazo del toque de queda por dos horas, a fin de facilitarle a los fieles la celebración de actividades durante los dos días sagrados.

Centenares de miles de iraníes que clamaban "¡Abajo el Sha!" abarrotaron hoy las calles de Teherán para la segunda marcha

— Favor pase a la Pág. 68.

Herrera Campins Pdte. Electo de Venezuela

CARACAS, Dic. 11 (AP). — Luis Herrera Campins, un modesto abogado y periodista nacido en una población agrícola, es a partir de hoy el quinto Presidente electo de Venezuela en la nueva era democrática de esta nación petrolera en la que por tercera vez consecutiva se produce una alternabilidad de Partidos en el Gobierno.

Herrera Campins logró aumentar en más de 800.000 votos el caudal de la corriente electoral para recuperar el Gobierno de esta nación de 13 millones de habitantes.

Un intenso trabajo político de cinco años, le permitió al hoy

Presidente electo descontar una ventaja de 525.111 sufragios con que había ganado las elecciones el actual Presidente de acción democrática Carlos Andrés Pérez, y agregar 338.299 votos al total de los obtenidos en esa misma ocasión por el derrotado candidato social cristiano, Lorenzo Fernández.

La recuperación de los social cristianos, también conocidos como COPEI, es aún motivo de análisis por parte de ellos y de los otros 5 Partidos políticos que participaron con candidatos propios o respaldando a alguno en

— Favor pase a la Pág. 75.

Ejercicios Navales Argentinos Cerca de la Zona en Conflicto

BUENOS AIRES, Dic. 11 (AP). — La Flota de Mar de la Argentina zarpó de su apostadero en Puerto Belgrano, 600 kilómetros al sur, para iniciar ejercicios en el Atlántico Sur, en circunstancias en que el diferendo limítrofe con Chile se acerca a una etapa de definiciones.

El Canciller chileno, Hernán Cubillos, iniciará mañana con su colega argentino, Carlos W. Pastor, una reunión considerada decisiva para encarrillar por vías pacíficas la empantanada negociación.

Entretanto, el veterano líder del radicalismo, Ricardo Balbín, expresó ayer su apoyo al Gobierno del Presidente Jorge R. Videla en el problema con el vecino

país. En declaraciones formuladas en Rosario, 300 kilómetros al norte, el Presidente de la Unión Cívica Radical (UCR), declaró que "toda la nación acompaña al Gobierno en el esfuerzo de encontrar los caminos de la paz, pero en el caso de que no haya reconocimiento por parte de Chile, considero que el pueblo apuntalará los legítimos e irrenunciables derechos de la Argentina".

Aunque los Partidos tienen su actividad suspendida y está prohibida toda forma de acción política, trascendió que el Gobierno militar había realizado un sondeo entre sus dirigentes, pidiéndoles su público apoyo en

— Favor pase a la Pág. 68.



CONTINUAN MANIFESTACIONES. Teherán, Irán, diciembre 11. Los manifestantes iraníes portan hoy en Teherán un estandarte que acusa al Sha Mohammed Reza Pahlavi de ser un títere de los Estados Unidos. Se calcula que más de un millón de personas participaron en el segundo día consecutivo de protestas.